

# Perkokoh Solidaritas, Danrem 071/Wijayakusuma Olahraga Bareng

Updates - [BANYUMAS.WARTAMILITER.COM](http://BANYUMAS.WARTAMILITER.COM)

Jun 30, 2022 - 00:18



Banyumas - Perkokoh solidaritas as dan jalin kebersamaan dengan segenap unsur di jajaran Korem 071/Wijayakusuma, Danrem 071/Wijayakusuma Kolonel Inf Yudha Airlangga, S.E., lakukan olahraga bareng bersama para Dansat jajaran Korem 071/Wijayakusuma dan staf beserta anggota Makorem 071/Wijayakusuma. Berlangsung di Makorem 071/Wijayakusuma Sokaraja, Banyumas, Rabu (29/6/2022).

Soliditas dan kebersamaan yang dilaksanakan Danrem 071/Wijayakusuma ini, sebagai bentuk penjabaran hasil Apel Dansat TNI AD Tahun 2022 yang telah berlangsung beberapa waktu lalu, selain itu sebagai wujud penuangan visi dan misi Danrem 071/Wijayakusuma menjaga dan memperkuat komunikasi dan hubungan timbal balik antara pimpinan dan yang dipimpin.

Dikatakan, kegiatan yang dilaksanakan ini untuk menumbuhkembangkan dan memperkuat komunikasi kita bersama segenap anggota. Karena, dengan komunikasi timbal balik ini akan timbul keharmonisan dan soliditas yang semakin mantap guna mendukung tugas pokok satuan Korem 071/Wijayakusuma.

Dalam pengarahannya, Kolonel Yudha menyampaikan beberapa perhatian dan penekanan kepada segenap prajurit dan PNS nya sebagai pedoman untuk pelaksanaan tugas, diantaranya tentang akan ada kunjungan tim Wasrik post audit dari Itjenad, disiplin kerja, bijak dalam bermedia sosial, pengawasan dalam menjaga keamanan berkendara, kebersihan lingkungan kantor serta informasi perkembangan situasi baik nasional, regional maupun wilayah jajaran Korem 071/Wijayakusuma.

Terkait dengan akan ada kunjungan tim Wasrik post audit dari Itjenad, Danrem meminta agar segala sesuatunya dipersiapkan dengan baik terutama administrasi pertanggungjawaban keuangannya. Hal ini, agar tidak terjadi kesalahan. "Apabila ada hal yang belum sesuai, sebelum tim Wasrik datang, sinkronkan hal tersebut. Dengan menyinkronkan administrasi pertanggungjawaban keuangan ini, setidaknya kita melakukan tertib administrasinya", terangnya.

Disamping hal tersebut, Danrem juga menekankan agar segenap prajurit dan PNS nya untuk disiplin dalam bekerja.

Terkait dengan keselamatan berkendara, prajurit dan PNS agar selalu melakukan cek dan ricek baik kondisi kendaraan maupun administrasinya, serta situasi dan kondisi jalan yang akan dilalui.

Sementara itu, terkait dengan bijak dalam bermedia sosial, Danrem menekankan agar tidak terpengaruh dan tidak ikut-ikutan memberikan suatu komentar apapun. Selain itu, untuk tidak membuat suatu konten yang tidak aspiratif.

Terkait dengan kebersihan lingkungan, Danrem meminta agar kebersihan dan keindahan lingkungan harus terus dijaga dengan baik serta apabila ada benda atau barang yang tidak terpakai agar dibersihkan dan ditempatkan ditempat yang tidak mengganggu suasana.

Olahraga bareng Danrem 071/Wijayakusuma ini, dengan melakukan olahraga hanmars jalan mengelilingi lingkungan Ksatrian sejauh 3,2 Km. Selain bertujuan untuk menjaga kesehatan, juga sebagai wahana mempererat dan memperkokoh kebersamaan serta soliditas satuan.( Joko )

Sumber : Penrem 071